

Argentine : dénonciation de la censure de nouvelles qui dérangent le président Macri



Buenos Aires, 21 mai (RHC)- Des travailleurs de la Télévision Publique de l'Argentine ont dénoncé les pratiques de censure de l'exécutif sur le contenu de nouvelles qui dérangent le président du pays Mauricio Macri.

Une parti des travailleurs de la septième chaîne de télévision ont dénoncé hier soir le fait que les autorités de cette chaîne publique censurent tous les journalistes qui n'appuient pas la gestion gouvernementale de Macri.

Les travailleurs de cette chaîne ont assuré dans leur demande le fait que, depuis longtemps, la chaîne remplace beaucoup de journalistes de la conduction de bulletins d'informations et qu'elles nomment à leur place du personnel chargé de manipuler les nouvelles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/191304-argentine-denonciation-de-la-censure-de-nouvelles-qui-derangent-le-president-macri>



Radio Habana Cuba